



## Seubersdorfer Schule schwamm sich auf Platz eins in Bayern

**SEUBERSDORF.** „Mehr als die Hälfte der Kinder kann nicht richtig schwimmen.“ An der Grund- und Mittelschule Seubersdorf ist der Schwimmunterricht nicht nur Pflicht, er wird auch mit großem Erfolg durchgeführt. Die Schule mit ihren Schwimmlehrern Stefanie Giebler und Christoph Hofmaier haben sich Schwimmabzeichen Wettbewerb „Mit Sicherheit mehr Wasserspaß“ beteiligt. 28 mal gab es ein Silberabzeichen, 35 mal Bronze und dazu vier „Seepferdchen“ für die Schwimmanfänger. Man war dann stolz, als aus dem Kultusministerium Post eintrudelte, die belegte, dass Seubersdorf Platz eins in Bayern belegt hat. (pgt)

FOTO: TREIBER